



Das Schneekripperl in Aschau an der Prien

Beitrag

In Aschau an der Prien finden sich immer wieder kleine Hinweise auf die Advent- und kommende Weihnachtszeit. Dieses feine Kripperl mit der Heiligen Familie hat unser Fotograf entdeckt, gleichwohl es von einem reichhaltigen Schneefall fast ganz zugedeckt worden wäre. Doch Maria und Josef und ihr Jesuskind blicken noch zuversichtlich heraus und stimmen so auf das kommende Fest ein.

Foto: Wolfgang Bude





2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Krippperl
4. München-Oberbayern